DISTRICT 1750 | CHALON BOURGOGNE NIEPCE

VOITURES D'EXCEPTION

CONTRE LE CANCER

L'action Millésime auto rassemble les collectionneurs de 350 voitures anciennes ou d'exception à Verdun-sur-le Doubs en faveur de la Ligue contre le cancer.

C'est la foule des grands jours qui afflue à la confluence du Doubs et de la Saône, pour admirer une cohorte de véhicules en tout genre, les limousines d'avant-guerre, les belles américaines, les voitures de sport des sixties et les françaises classiques de nos grands-parents. Pendant deux jours, des milliers de visiteurs profitent des attractions musicales et artistiques. Ils se restaurent autour de la place du village, sans oublier de se désaltérer à la buvette tenue par les Rotariens. Le tirage au sort d'une tombola avec de nombreux lots attractifs fournis par des annonceurs contribue au déroulement de l'action.

